
Herr Dunkelberg:  

Kann die Verwaltung etwas zum aktuellen Sachstand beim Neubaugebiet Merl-
Steinbüchel sagen? 

 

Antwort der Verwaltung:  

Inzwischen wurde eine Eigentümerversammlung terminiert. Dort soll über den 

aktuellen Stand der Planungen durch den Erschließungsträger berichtet werden. Die 

Verwaltung wird bei diesem Termin anwesend sein.  


